

## MENYERAHKAN ZAKAT FITRAH KEPADA KERABAT

**Pertanyaan:** Apa Hukum menyerahkan zakat fitrah kepada kerabat yang faqir?

**Jawaban:** Boleh hukumnya menyerahkan zakat fitrah dan zakat mal kepada kerabat yang faqir, bahkan jika diserahkan kepada kerabat itu lebih utama dari pada diserahkan kepada orang jauh.

Karena menyerahkan kepada kerabat itu ada pahala sedekah dan silaturahmi. Akan tetapi dengan syarat, jangan sampai dalam menyerahkan zakat fitrah itu dalam rangka melindungi hartanya.

Yang demikian itu misalnya jika orang faqir ini adalah orang yang wajib ia nafkahi, yakni oleh orang kaya. Maka pada keadaan ini, ia tidak boleh memberi kebutuhannya dengan sedikit dari zakat fitrahnya.

Karena jika ia melakukan hal itu, maka ia telah menambah hartanya dengan apa yang ia bayarkan dari zakat. Dan ini hukumnya tidak boleh dan tidak halal.

Adapun jika faqir tersebut bukan orang yang wajib dia nafkahi, maka ia boleh menyerahkan zakat fitrah kepadanya. Bahkan jika ia menyerahkan zakat kepadanya itu lebih afdhal daripada diserahkan kepada orang jauh.

Hal itu berdasarkan Sabda Nabi shallallahu alaihi wasallam :

( [ ] ( [ ] ).

Sedekahmu kepada kerabat itu bernilai sedekah dan silaturahmi. (HR. Ahmad dan An-Nasaai)

\*\*\*

**Sumber:** Majmu Fatawa Ibnu Utsaimin rahimahullah. 18/413.

=====  
: ?  
:

):

](  
? 18/413) :

? ?

@iman\_istikam

[<https://goo.gl/mz8VKL>]

## Related Posts

### [HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN ZAKAT FITRAH](#)

HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN ZAKAT FITRAH Apakah zakat trah itu diharuskan ada nishabnya? Syaikh Ibnu Baaz rahimahullah berkata: " Zakat trah tidak memiliki

### [Yang Berhak Menerima Zakat Fitrah](#)

YANG BERHAK MENERIMA ZAKAT FITRAH soal ketiga dari fatwa 3055. Pertanyaan: Beberapa orang meminta zakat trah di pasar-pasar. Kita tidak mengetahui apakah mereka ini orang

### [HUKUM ORANG YANG LUPA MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH SEBELUM SHALAT 'IED](#)

### [HUKUM ORANG YANG LUPA MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH SEBELUM SHALAT 'IED](#)

Pertanyaan: Apa hukumnya orang yang tidak mengeluarkan zakat trah kecuali di tengah khutbah berlangsung sesudah

### [BENARKAH PUASA ITU TERGANTUNG DENGAN ZAKAT FITRAH, JIKA DI BAYARKAN ZAKATNYA DI TERIMA PUASANYA, JIKA TIDAK, MAKA TIDAK DI TERIMA](#)

BENARKAH PUASA ITU TERGANTUNG DENGAN ZAKAT FITRAH, JIKA DIBAYARKAN ZAKATNYA, MAKA DITERIMA PUASANYA, JIKA TIDAK, MAKA TIDAK DITERIMA? Pertanyaan: Mereka mengatakan: Puasa itu tergantung dengan

## MENYERAHKAN ZAKAT FITRAH KEPADA KERABAT

APAKAH DI AMBILNYA ZAKAT FITRAH OLEH YAYASAN TERANGGAP TELAH MENUNAIKANNYA  
APAKAH DIAMBILNYA ZAKAT FITRAH OLEH YAYASAN TERANGGAP TELAH MENUNAIKANNYA?

Pertanyaan: Apakah diambilnya zakat fitrah oleh sebuah yayasan teranggap telah mengeluarkan dan menunaikannya, ataukah harus sampai